

PCM Ajibarang Banyumas Gelar “Nobar” Pengajian Tarjih

Kamis, 23-01-2020

MUHAMMADIYAH.ID, BANYUMAS — Pimpinan Cabang Muhammadiyah Ajibarang mengadakan “Ngabar” atau Ngaji Bareng pada Rabu (22/1) di sekitar masjid At Taqwa. Mereka menyaksikan Pengajian Tarjih melalui live streaming yang ditayangkan di youtube melalui Tarjih Channel. Puluhan warga Ajibarang tumpah-ruwah dengan saksama menyaksikan kajian secara virtual yang disampaikan Ustadzi Hamsah tersebut. Tidak lupa pula panitia acara menyediakan beberapa konsumsi seperti teh hangat, ubi-ubian, dan aneka macam gorengan lainnya.

Wakil Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah Ajibarang Ichnaton Rivai menyampaikan bahwa kegiatan Ngabar Online ini merupakan upaya untuk menyosialisasikan produk-produk fatwa Majelis Tarjih dan Tajdid Pimpinan Muhammadiyah. Tujuannya agar warga persyarikatan yang bermukim di sekitar Ajibarang tidak terus tergerus oleh berbagai paham yang bertentangan dengan Muhammadiyah secara khusus dan ajaran Islam secara umum.

“Ngabar Online ini digelar agar warga persyarikatan Ajibarang tambah paham bagaimana pola pemikiran Muhammadiyah dalam keagamaan. Hanya saja harus diakui, solusi menangani tantangan IT kita sangat terlambat, sehingga perlu beri motivasi pada warga Muhammadiyah dan umumnya warga yang lain untuk lebih cepat terima info langsung dari tarjih pusat, salah satunya dengan Ngabar Online ini,” ungkap Rivai dalam sebuah pesan singkat pada Rabu malam (22/1).

Rivai menerangkan bahwa Muhammadiyah dalam dinamikanya memang sulit dilepaskan dari aktivitas pengajian. Akan tetapi, format pengajian sedikit demi sedikit harus dikonsepsi ulang agar selaras dengan perkembangan teknologi.

“Ruh Muhammadiyah itu ada di pengajian. Muhammadiyah maju karena pengajian maju. Nah, Ngabar Online Pengajian Tarjih ini bisa jadi jawaban dari keresahan sebagian besar warga persyarikatan yang merasa sulit mengakses fatwa-fatwa tarjih di dunia daring,” imbuh Rivai.

Ngabar Online yang dilaksanakan PCM Ajibarang ini bukan hanya aktivitas pemanfaatan teknologi untuk mendukung agar Muhammadiyah lebih sering tampil di dunia digital. Namun juga sebagai media silaturahmi antar ranting.

“Dengan adanya Ngabar Online ini, secara tidak langsung roda silaturahmi antar ranting warga Muhammadiyah akan terus terjaga. Kita semua berkumpul di sini, menyaksikan pengajian yang disampaikan anggota tarjih pusat. Selain kita dapat ilmu, kita juga dapat lebih merekatkan batin sesama warga Muhammadiyah,” tutur Rivai.

Rivai menuturkan kegiatan Ngabar Online Pengajian Tarjih di PCM Ajibarang akan dilaksanakan secara rutin setiap dua minggu sekali. Ia juga berharap agar PCM-PCM di seluruh Indonesia maksimal dapat mengadakan Ngabar Online secara rutin setiap pekan, atau minimal disimak secara mandiri di smartphone masing-masing. **(ilham)**